

# Los abogados celebran una reivindicativa fiesta colegial

El decano afirma que el principio de seguridad jurídica ha quedado “por los suelos”

O. ISARRE

**HUESCA.** Los abogados altoaragoneses celebraron ayer una reivindicativa fiesta colegial, en la que el decano del Colegio, Ángel García Bernués, criticó al Gobierno de Aragón por la privatización del servicio de asesoría a mujeres maltratadas y por el recorte previsto, del 40 %, en la partida presupuestaria para el turno de oficio. Tampoco se obvió el “aluvión” de normativa a nivel nacional -ley de tasas o el intento de suprimir los partidos judiciales-, un aluvión “chapucero y contradictorio” que ha dejado el principio de seguridad jurídica “por los suelos” y un “ordenamiento jurídico sin armonía ni orden”.

La fiesta del Colegio, que tiene unos 300 colegiados, contó con la asistencia de destacadas figuras de la justicia, como el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer -que recibió la placa conmemorativa de colegiado de honor-, y su sustituta, Victoria Ortega, o el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro.

Tras la misa en San Pedro, los actos se trasladaron al edificio de Bantiera, donde juraron los cinco nuevos colegiados, se homenajó a los diez colegiados que cumplen este año el cuarto de siglo de ejercicio y se tributó a los miembros no decanos de las diferentes juntas que ha tenido el Colegio.

También en este escenario se concedió la placa de colegiado de honor a Carlos Carnicer, presidente del Consejo General de la Abogacía Española desde 2001 hasta enero. El decano oscense destacó la figura de Carnicer por “decir siempre lo que piensa en la defensa de los derechos de los ciudadanos y de la profesión”, y por definir a los despachos de abogados como “oficinas de Derechos Humanos”.

Carnicer se refirió a la abogacía como “una profesión bendita sin la cual no existiría el Estado de De-



El Colegio de Abogados aprovechó su fiesta para reclamar mejoras en la profesión. PABLO SEGURA

recho”. Carnicer, que perteneció al Colegio oscense, agradeció el reconocimiento de los colegios aragoneses y emplazó a los nuevos colegiados a “hacerse acreedor del honor” de esa “profesión bendita” y a darle sentido al juramento.

El acto concluyó con el discurso del decano, que censuró el “trato humillante” que la DGA da a los colegios con el turno de oficio o la privatización de la asesoría a mujeres con “la excusa” de las directrices europeas. También criticó la ley de tasas, las deficiencias del “papel 0” o el intento de supresión de los partidos judiciales, una propuesta que sólo se puede entender si únicamente se tienen en cuenta “criterios de Madrid”, obviando al medio rural.

Minutos antes del acto, el presidente de la Audiencia Nacional dijo que los abogados “son una pieza estructural básica para la justicia del país”, ya que “la tutela judicial efectiva pasa inexorablemente por una abogacía fuerte y profesional”. José Ramón Navarro destacó la lu-



Carlos Carnicer y Ángel García Bernués se abrazan en la entrega de la placa. rs.

cha de los colegios contra la ley de tasas y por el derecho a la tutela judicial efectiva, y reclamó una Ley Orgánica del derecho a la defensa. Preguntado por el impacto en la confianza en la justicia por casos como el del juez Alba -esta semana el diario.es publicó audios de

una reunión del magistrado con un imputado para fabricar una declaración contra la exdiputada de Podemos Victoria Rosell-, señaló que “hay que quitar la imagen de politización” y que la ciudadanía quiere “una justicia que no se demore”.



El acto contó con nutrida representación judicial a nivel nacional. PABLO SEGURA